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Al Presidente del 
Consiglio regionale 

del Piemonte 
On Stefano ALLASIA 

 
INTERPELLANZA 

ai sensi dell’articolo 18, comma 4, dello Statuto e 
dell’articolo 101 del Regolamento interno 

a risposta orale in Aula 
 

OGGETTO: Ex ospedali di Castellamonte e Chivasso: cosa ne facciamo? 

 Non sarebbero utili per l’emergenza covid-19? 

 

Premesso che 

− Negli ospedali piemontesi si stanno esaurendo i posti-letto e, mentre assistiamo sbalorditi 

alla rincorsa frenetica per allestire nuovi reparti di accoglienza dei pazienti, riaffiora alla mente il 

dibattito mai sopito sulle strutture sanitarie abbandonate 

− Testimone ne sia, proprio in questi giorni, l’allestimento di ospedali da campo con l’aiuto 

dell’Esercito 

Altresì premesso che 

− L'emergenza covid-19 già in primavera aveva evidenziato quanto fosse necessario ripensare 

il modello sanitario piemontese con particolare attenzione all’offerta di posti-letto e quindi 

all’edilizia sanitaria 

− Già durante la prima ondata, in particolare in Canavese, molti sindaci ed amministratori 

locali avevano sollevato il tema delle tante strutture che giaciono di fatto abbandonate sia a 

Torino sia in molte zone della provincia a cominciare da Chivasso e Castellamonte 

− E proprio il Sindaco della città della ceramica, Pasquale Mazza, di recente ha chiesto un 

incontro al Presidente Cirio per affrontare il tema dell’ex ospedale e del suo possibile utilizzo 

Rilevato che 

− Oggi l’emergenza è drammatica e probabilmente nei mesi passati non è stata dedicata la 

necessaria attenzione alla programmazione degli interventi  

− Se, come tutto lascia pensare sperando che il lockdown sia efficace, ci dobbiamo attendere 

una curva “carsica” dei contagi ora – e non fra qualche mese – è necessario programmare e 

decidere su cosa investire per non farci cogliere nuovamente impreparati 



 

Altresì rilevato che 

− E’ sempre auspicabile ed opportuno ascoltare voci e suggerimenti dai territori, siano esse di 

operatori sanitari o di sindaci impegnati sul campo, ogni giorno, per contrastare questa difficile 

emergenza 

*** 

Tutto ciò premesso e rilevato, il sottoscritto consigliere 

INTERPELLA 

la Giunta regionale, per sapere 

se, con quali risorse e in che tempi pensa di poter intervenire sulle strutture attualmente dismesse, 

in particolare quelle di Chivasso e Castellamonte, per renderle idonee ad accogliere posti-letto che, 

alla luce della drammatica emergenza covid, gli ospedali oggi attivi non sono in grado di garantire  

Alberto Avetta 
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